

Ressort: Entertainment

Sebastian Schipper: Eigene Hilflosigkeit zulassen

Berlin, 17.06.2015, 15:21 Uhr

GDN - Der Berliner Regisseur Sebastian Schipper hält es für wichtig, um Hilfe bitten zu können und diese anzunehmen: "Die eigene Hilflosigkeit zuzulassen ist die Rettung", so der 47-Jährige im "Zeit Magazin". Sein neuer Film "Victoria" erzählt von einer jungen Frau, die ihr Leben riskiert, um ihren Freunden beizustehen.

Auch müsse man sich die "Durchlässigkeit bewahren, zu anderen hinzugehen und zu sagen: `Ey, könnt ihr uns helfen'", so Schipper. Junge Leute seien besser darin, glaubt er: "Vielleicht, weil sie ihren Intuitionen näher sind, weil sie noch nicht so viel zu verlieren haben. In Wahrheit ist es die größte Verarschung zu denken: Ich muss es alleine schaffen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56240/sebastian-schipper-eigene-hilflosigkeit-zulassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619